

## Les parcours de la promotion 3

Afin que vous puissiez vous rendre compte que nous avons tous des parcours différents, voici les témoignages des apprentis de la troisième promotion de l'école Vaucanson, qui démontre que notre école n'est pas comme les autres.

Arrivé à Vaucanson en 2012 et apprenti en deuxième année. Ambitieux et volontaire j'ai d'abord eu un baccalauréat professionnel SEN (Système Électronique et Numérique) puis ai intégré l'entreprise VitalAire à Lille.

*Alexis Payoux*

Mon parcours commence par un BEP et se poursuit avec un baccalauréat professionnel Comptabilité, je fais actuellement ma deuxième année d'apprentissage en tant qu'assistant de production chez BNP PARIBAS

*Cristian Munoz*

Venant d'un BEP et d'un baccalauréat professionnel Comptabilité, je suis actuellement en comptabilité financière chez EDF grâce à Vaucanson.

#actionfinancière

*Hélène Chu*

Venant d'un baccalauréat professionnel SEN (Système Électronique et Numérique) et actuellement en deuxième année de Licence Management, je travaille au sein du groupe Metro

Cash&Carry au rayon cave.  
#parcoursatypique  
*Corentin Fremaut*

J'ai commencé mon parcours par un baccalauréat professionnel MEI (Maintenant des Equipement Industriel), puis par un Dut GIM (Génie Industriel et Maintenance) pour une année mais me suis réorienté vers la Licence MSI (Méthode et Sciences pour l'Ingénieur). Je m'occupe de la gestion des équipements sous pressions, de la maintenance préventive et des compresseurs chez SUDAC (AirLiquide).

#tropdepression

*Emmanuel Dai*



Après ma seconde générale, je me suis rendu compte de mon envie de me professionnaliser. Je me suis réorienté vers un baccalauréat professionnel Visuel Merchandising. Le baccalauréat obtenu, j'ai voulu continuer mes études. La formation en alternance que proposait l'école Vaucanson m'a vraiment séduite... #L'aventure continue

*Charline Kopriwa*

J'ai obtenu mon BEP Electrotechnique puis mon baccalauréat professionnel ELEEC (Electrotechnique), la pédagogie de Vaucanson m'a attirée et aujourd'hui je travaille dans un bureau d'études à RTE, une filiale d'EDF. #transporteurd'énergie  
*Abel Vagba*

J'ai passé mon baccalauréat en alternance à GRDF pour garder mon indépendance, ça m'a tellement plu que j'ai continué avec la Licence Vaucanson. #Çacestdel'aventure.  
*Sarah Bouteldja*

Après avoir obtenu le baccalauréat professionnel

Electrotechnique (précédé par un CAP et un BEP dans le même domaine), je travaille désormais chez Sagem qui est une filiale de Safran.

*Simon Potage*

Après l'obtention du BEP puis du baccalauréat professionnel Comptabilité, j'ai poursuivi mon parcours en Licence Management et ai été embauché chez Vinci construction France en tant qu'apprenti comptable.

*James Saintil*

On le voit dans nos témoignages, l'école Vaucanson a changé nos vies.

Propos recueillis par Abel Vagba